

Terms and Conditions on earning Etihad Guest Miles for ADIB Etihad Guest Visa Infinite
Covered Card

Apply for a new ADIB Etihad Guest Infinite Covered Card (the "Infinite Card") from 15 February to 30 April 2026 (the "Campaign Period") and get:

- 75,000 welcome Etihad Guest miles subject to activation of Infinite Card within 30 days of the card issuance date.
- 25,000 Etihad Guest bonus miles subject to meeting the spend requirement of AED 60,000 or equivalent amount in foreign currency within 90 days of the card issuance date.
- 125,000 Etihad Guest promotional miles subject to meeting the spend requirement of AED 200,000 or equivalent amount in foreign currency within 180 days of the card issuance date.
- New Salary transferred to ADIB:
Earn up to 50,000 Etihad Guest Bonus Miles. View T&Cs below
- New Investment Amount Deposit:
Earn up to 75,000 Etihad Guest Bonus Miles. View T&Cs below

The capitalized terms used in these terms and conditions shall have the same meanings used in ADIB Covered Card Terms and Conditions.

Terms & Conditions:

1. Infinite Cardholder will get the regular welcome Etihad Guest miles subject to activation of card within 30 days of Card issuance date.
2. Infinite Cardholder must activate and spend a minimum of AED 60,000 or equivalent amount in foreign currency on retail (point of sale) or online purchases within 90 days of card issuance to get 25,000 bonus Etihad Guest miles. (Cash Transactions, Balance Transfer, Easy Installment Plan and Cash on Call are not included in this offer).
3. Infinite Covered Card customer must activate and spend a minimum of AED 200,000 or equivalent amount in foreign currency on retail (point of sale) or online purchases within 180 days of card issuance date to get 125,000 promotional Etihad Guest miles. (Cash Transactions, Balance Transfer, Easy Installment Plan and Cash on Call are not included in this offer).
4. This Offer is applicable for all new successfully submitted Infinite Card applications between 15 February to 30 April 2026 and approved by 15 May 2026.
5. Customers who do not meet the minimum spend criteria within the time frame specified above, will not qualify to receive bonus and promotional Etihad Guest miles. Such customers will only qualify for the regular signup Etihad Guest miles (75,000 for Infinite card) on card activation within 30 days of Card issuance date.

تقدم بطلب للحصول على بطاقة Infinite الجديدة المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد ("بطاقة Infinite") من 15 فبراير إلى 30 أبريل 2026 ("فترة الحملة الترويجية") واحصل على:

- 75,000 ميل ترحيبي من أميال ضيف الاتحاد عند التسجيل، بشرط تفعيل بطاقة إنفينيت خلال 30 يومًا من تاريخ إصدار البطاقة.
- 25,000 ميل إضافي من أميال ضيف الاتحاد، بشرط استيفاء شرط الإنفاق البالغ 60,000 درهم إماراتي أو ما يعادله بالعملة الأجنبية خلال 90 يومًا من تاريخ إصدار البطاقة.
- 125,000 ميل ترويجي من أميال ضيف الاتحاد، بشرط استيفاء شرط الإنفاق البالغ 200,000 درهم إماراتي أو ما يعادله بالعملة الأجنبية خلال 180 يومًا من تاريخ إصدار البطاقة.
- تحويل جديد للراتب لأول مرة إلى مصرف أبوظبي الإسلامي: احصل على ما يصل إلى 50,000 ميل ترويجي من برنامج «ضيف الاتحاد». اطلع على الشروط والأحكام أدناه.
- إيداع مبلغ استثماري جديد: احصل على ما يصل إلى 75,000 ميل ترويجي من برنامج «ضيف الاتحاد». اطلع على الشروط والأحكام أدناه.

المصطلحات المستخدمة في هذه الشروط والأحكام لها نفس المعاني المستخدمة في شروط وأحكام بطاقات مصرف أبوظبي الإسلامي المغطاة.

الشروط والأحكام:

1. يحصل حامل بطاقة إنفينيت المغطاة على أميال ضيف الاتحاد الترحيبي عند التسجيل، شريطة تفعيل البطاقة وإنفاق أول معاملة شراء خلال 30 يومًا من تاريخ إصدار البطاقة.
2. على حامل بطاقة إنفينيت تفعيلها وإنفاق ما لا يقل عن 60,000 درهم إماراتي أو ما يعادله بالعملة الأجنبية على مشتريات التجزئة (من نقاط البيع) أو عبر الإنترنت خلال 90 يومًا من تاريخ إصدار البطاقة للحصول على 25,000 ميل إضافي من أميال ضيف الاتحاد. لا يشمل هذا العرض المعاملات النقدية، أو تحويل الرصيد، أو برنامج الأقساط الميسرة، أو التحويل من رصيد البطاقة).
3. على حامل بطاقة إنفينيت تفعيلها وإنفاق ما لا يقل عن 200,000 درهم إماراتي أو ما يعادله بالعملة الأجنبية كحد أدنى على مشتريات التجزئة (نقاط البيع) أو عبر الإنترنت خلال 180 يومًا من تاريخ إصدار البطاقة للحصول على 125,000 ميل ترويجي من أميال ضيف الاتحاد. لا يشمل هذا العرض المعاملات النقدية، أو تحويل الرصيد، أو برنامج الأقساط الميسرة، أو التحويل من رصيد البطاقة).
4. يسري هذا العرض على جميع طلبات بطاقات إنفينيت الجديدة التي تم تقديمها بنجاح بين 15 فبراير إلى 30 أبريل 2026 والموافق عليها قبل 15 مايو 2026.
5. المتعاملون الذين لا يستوفون معايير الحد الأدنى للإنفاق خلال الفترة المحددة أعلاه، لن يكونوا مؤهلين للحصول على أميال ضيف الاتحاد الإضافية والترويجية. سوف يحصل هؤلاء المتعاملين فقط على أميال ضيف الاتحاد الترحيبي عند التسجيل (75,000 لبطاقة إنفينيت) عند تفعيل البطاقة خلال 30 يومًا من تاريخ إصدار البطاقة.

Terms and Conditions on earning Etihad Guest Miles for ADIB Etihad Guest Visa Infinite
Covered Card

6. The bonus and promotional Etihad Guest miles related to spend will be credited to eligible active Cardholders within 90 days of customer meeting the required spend criteria.
 7. The bonus Etihad Guest miles related to Salary Transfer and Investment amount deposits will be credited to eligible active Cardholders as per the terms and conditions of Salary transfer and Investment amount deposits
 8. All eligible active Cardholders need to have an active Etihad Guest membership
 9. Migrated/Upgraded existing ADIB Etihad Guest covered card to Infinite Card will not be part of the ADIB Etihad Guest miles promotional offer.
 10. Any dispute regarding the Offer rewards should be raised within 6 months from the campaign end date.
 11. Current ADIB Covered Card Terms and Conditions, are available at <https://adibm.com/cctcs> and Schedule of Charges are available at please visit <https://adibm.com/ccsoc>
 12. To log a complaint, please [click here](#)
 13. Campaign Etihad Guest promotional miles will be paid from ADIB shareholders' funds at the sole discretion of ADIB.
6. ستُضاف الأميال الإضافية والترويجية المرتبطة بالإعفاء إلى حسابات حاملي البطاقات المؤهلين المفعلة خلال 90 يومًا من استيفاء متطلبات الإعفاء.
7. سيتم إيداع الأميال الترويجية الخاصة بتحويل الراتب وإيداع المبالغ الاستثمارية حسب ما هو منصوص عليه في شروط وأحكام تحويل الراتب وإيداع المبالغ الاستثمارية.
8. يجب أن يكون لدى جميع حاملي البطاقات المفعلة المؤهلين عضوية مفعلة في برنامج ضيف الاتحاد.
9. إن البطاقة المغطاة التي تتم ترقيتها/استبدالها ببطاقة Infinite لن تكون جزءًا من عرض أميال ضيف الاتحاد الترويجية.
10. يجب تقديم أي شكاوى تتعلق بمكافآت العرض خلال 6 أشهر من تاريخ انتهاء الحملة الترويجية.
11. تتوفر الشروط والأحكام الحالية لبطاقات المصرف المغطاة على الرابط <https://adibm.com/cctcs>، كما تتوفر لائحة الرسوم على الرابط <https://adibm.com/ccsoc>.
12. لتقديم شكوى، يرجى الضغط [هنا](#)
13. سيتم دفع أميال ضيف الاتحاد الترويجية من أموال مساهمي مصرف أبوظبي الإسلامي وفقًا لتقدير المصرف المنفرد.

Customer Consent and Acceptance

إقرار وموافقة المتعامل

I have read, understood, and agree to the above terms and conditions for **ADIB Etihad Guest Infinite Covered Card Campaign** and I would like to avail the offer. I, the undersigned, acknowledge and agree that these terms and conditions are in addition to the terms and conditions applicable to the ADIB Covered Card that prohibit using ADIB Card to purchase any non-Shari'a compliant products or services as determined by the Internal Shari'a Supervisory Committee of ADIB including but not limited to alcohol, pork products, gambling, tobacco, casinos, bars, nightclubs, merchants selling and/or providing pornography related products and/or services.

أنا الموقع أدناه، أقر بأنني قد قرأت وفهمت ووافقت على الشروط والأحكام أعلاه **لحملة الترويجية الخاصة ببطاقة إنفينيت من مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد**، وأود الحصول على هذا العرض. كما أقر وأوافق بموجبه أن هذه الشروط والأحكام هي إضافة إلى الشروط والأحكام المطبقة على البطاقة المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي والتي تمنع استخدام أية بطاقة من بطاقات مصرف أبوظبي الإسلامي للدفع مقابل منتجات/خدمات لدى تجار لا تتوافق أعمالهم مع أحكام ومبادئ الشريعة الإسلامية وفقاً لما تقرره لجنة الرقابة الشرعية الداخلية لمصرف أبوظبي الإسلامي، بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر، الكحول ولحم الخنزير والقمار والتبغ والكازينوهات والبارات والملاهي الليلية وتجار الأفلام الإباحية والمنتجات و/أو الخدمات ذات الصلة.

Customer Name:		اسم المتعامل:
Customer Signature:		توقيع المتعامل
Date:		التاريخ:

Campaign Terms and Conditions:

The following campaign terms & conditions (the "Terms and Conditions") apply to the salary transfer welcome prize for every New to Bank customer who opens an account with Abu Dhabi Islamic Bank (the "Bank" or "ADIB") and transfers his/her salary to it, or for every existing ADIB customer who transfers his New Salary to his ADIB account (the "Welcome Prize") and the New to Bank customer or existing customer should apply for ADIB Etihad Guest Infinite Covered Card (the "Infinite Card") during the Campaign Period, and the accounts to which salary is transferred should be eligible for Gold Priority Banking segment or Diamond Priority Banking segment or Private banking segment.

Campaign Period: Valid from 15th February until 30th April 2026.

Eligible Customers:

The below defined customers are eligible for the Campaign:

- New to Bank customer is a customer who has no previous relationship with ADIB and opens, at his/her own choice, a current or investment account and transfers the first salary to this account during the Campaign Period or maximum by one month after its end .
- An existing customer is a customer who transfers the first salary to any of his/her ADIB current or investment accounts, at his/her own choice, during the Campaign Period or maximum by one month after its end on condition that this existing customer:
 - has account(s) with ADIB and has not transferred his/her salary to any one of them; or
 - has not transferred his/her salary to any of his/her ADIB accounts during the four (4) months that precede the start date of the Campaign Period (from start of November 2025 to 14th February 2026).

1. Welcome Prize:

Gold Banking Segment	Diamond and Private Banking Segments
25,000 Etihad Guest Miles	50,000 Etihad Guest Miles

2. The minimum monthly salary amount that must be transferred each month to customer's account with ADIB is 40,000 AED (Forty Thousand UAE Dirhams) for Gold segment or AED 80,000 (Eighty Thousand UAE Dirhams) for Diamond segment and Private Banking segment.

3. Minimum Three-monthly salaries of a minimum of AED 40,000 for Gold segment and AED 80,000 for Diamond and Private Banking segments each must be transferred to customer's account with the Bank from the start date of the Campaign Period and until end of April 2026 to be eligible for the payment of the Welcome Prize.

شروط وأحكام الحملة الترويجية:

تُطبق شروط وأحكام الحملة الترويجية التالية ("الشروط والأحكام") على الجائزة الترحيبية الخاصة بتحويل الراتب لكل متعامل جديد يقوم بفتح حساب لدى مصرف أبوظبي الإسلامي ("المصرف") وتحويل الراتب إليه، أو لأي متعامل حالي لدى المصرف يقوم بتحويل راتبه الجديد إلى حسابه لدى المصرف ("الجائزة الترحيبية") وكذلك على أي متعامل جديد أو حالي أن يقوم بتقديم طلب للحصول على بطاقة انفينيت المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد ("بطاقة انفينيت") خلال فترة الحملة الترويجية، وأن تكون الحسابات التي يتم تحويل الراتب إليها مؤهلة لفئة الحسابات المصرفية المميزة الذهبية أو فئة الحسابات المصرفية المميزة الماسية أو فئة الحسابات المصرفية الخاصة

فترة الحملة الترويجية: تسري من 15 فبراير حتى 30 أبريل 2026.

المتعاملون المؤهلون:

إن المتعاملين المعرفين أدناه مؤهلون للاستفادة من الحملة الترويجية:

- المتعامل الجديد هو متعامل ليس لديه أي علاقة سابقة مع المصرف ويقوم بفتح حساب جارٍ أو استثماري حسب اختياره ويقوم بتحويل أول راتب إلى هذا الحساب خلال فترة الحملة الترويجية أو بعدها كحد أقصى في مدة لا تتجاوز الشهر أو واحدًا وشهرًا بشرط أن يكون هذا المتعامل حالي:
 - لديه/لديها حساب/حسابات لدى المصرف ولم يقم/تقم بتحويل راتبه/راتبها إلى أي منها؛ أو
 - لم يقم/تقم بتحويل راتبه/راتبها إلى أي من حساباته/حساباتها لدى المصرف خلال الأشهر الأربعة (4) التي تسبق بداية فترة الحملة الترويجية (أي من بداية شهر نوفمبر 2025 إلى 14 فبراير 2026).

1. الجائزة الترحيبية:

الفئة المصرفية الذهبية	الفئة المصرفية الماسية والفئة المصرفية الخاصة
25,000 ميل من أميال ضيف الاتحاد	50,000 ميل من أميال ضيف الاتحاد

2. إن الحد الأدنى لمبلغ الراتب الشهري المطلوب تحويله إلى حساب المتعامل لدى المصرف هو 40,000 درهم إماراتي (أربعون ألف درهم إماراتي) للفئة المصرفية الذهبية أو 80,000 درهم إماراتي (ثمانون ألف درهم إماراتي) للفئة المصرفية الماسية والفئة المصرفية الخاصة.

3. يلتزم المتعامل بتحويل ثلاثة رواتب شهرية على الأقل بحد أدنى 40,000 درهم إماراتي للفئة المصرفية الذهبية و80,000 درهم للفئة المصرفية الماسية والفئة المصرفية الخاصة لكل راتب إلى حسابه لدى المصرف ابتداءً من تاريخ بداية الحملة الترويجية حتى نهاية أبريل 2026 للحصول على الجائزة الترحيبية.

4. Only salaries transferred to customer's ADIB account by the employer through the official channels of the UAE Fund Transfer System / Wage Protection System will be considered by the Bank as an eligible monthly salary and any salary credited in cash or cheque or transferred from personal accounts will not be considered as an eligible monthly salary.
 5. Subject to be an eligible customer in accordance with section Eligible Customers, Pension salary credit will be considered as salary eligible for the campaign.
 6. The customer may withdraw any amount from any of his/her accounts at any time, and there is no requirement to maintain the transferred salary amount to the account to qualify for the Welcome Prize.
 7. The Welcome Prize miles specified above will be transferred to customers' Etihad Guest accounts within 60 days of the transferring the three salaries.
4. سيتم اعتماد الرواتب التي يتم تحويلها إلى حساب المتعامل لدى المصرف من قبل جهة عمل المتعامل فقط من خلال القنوات الرسمية لنظام تحويل الأموال في دولة الإمارات العربية المتحدة / نظام حماية الأجور باعتبارها راتباً شهرياً مؤهلاً؛ ولن يتم اعتماد أي راتب يتم إيداعه بشكل نقدي أو بواسطة شيك أو تحويله من الحسابات الشخصية كراتب شهري مؤهل.
 5. سيتم اعتبار المعاش التقاعدي المحوّل إلى حساب المتعامل لدى المصرف كراتب مؤهل لهذه الحملة الترويجية بشرط أن يكون المتعامل متعاملاً مؤهلاً وفقاً لقسم المتعاملون المؤهلون.
 6. يمكن للمتعامل سحب أي مبلغ من أي من حساباته في أي وقت، ولا يشترط الاحتفاظ بمبلغ الراتب الذي تم تحويله إلى الحساب للتأهل للحصول على الجائزة الترحيبية.
 7. سيتم تحويل أميال الجائزة الترحيبية المحددة أعلاه إلى حسابات ضيف الاتحاد الخاص بالمتعاملين المؤهلين خلال 60 يوماً من تحويل الرواتب الثلاث.

Other terms & conditions:

شروط وأحكام أخرى:

1. ADIB Staff are not eligible for the campaign.
 2. Welcome Prize related to salary transfer are granted at the sole discretion of the Bank from Shareholders' funds and awarding any one of them, even if all conditions are satisfied, shall not represent an obligation on the Bank, and neither awarding any prize, nor recurring awarding it, shall represent an obligation on the Bank to award it in any way.
 3. ADIB reserves the right to modify, alter or cancel any prize related to this campaign at its sole discretion.
 4. These Terms and Conditions shall be governed by and construed as to matters not specifically provided for herein in accordance with the Federal laws of the UAE as applied by Abu Dhabi courts to the extent such laws do not conflict with the rules and principles of the Islamic Shari'a as set out in the relevant Shari'a Standards of the of Accounting and Auditing Organization of the Islamic Financial Institutions (AAOIFI) as interpreted by the Bank's Internal Shari'a Supervisory Committee. Abu Dhabi courts shall have exclusive jurisdiction over any matters or disputes arising out of or related to these Terms and Conditions. Notwithstanding the foregoing, the Bank shall have the right to take proceedings against the customer in whatsoever jurisdiction it deems fit, taking proceedings in any one or more jurisdictions by the Bank shall not preclude the taking of proceedings in any other jurisdiction, whether concurrently or not.
 5. Customer shall not be eligible to participate in or benefit from any other campaign, promotion, or offer.
1. إن موظفي مصرف أبوظبي الإسلامي غير مؤهلين لهذه الحملة الترويجية.
 2. تُمنح الجائزة الترحيبية الخاصة بتحويل الراتب وفقاً لتقدير المصرف المنفرد من أموال المساهمين، ولا يكون منحه أيّاً منها ولو مع استيفاء جميع الشروط التزاماً على المصرف، ولا بشكل منح أي جائزة، ولا تكرار منحها، التزاماً على المصرف بمنحها بحال من الأحوال.
 3. يحتفظ المصرف بالحق في تعديل أو تغيير أو إلغاء أي جائزة فيما يتعلق بهذه الحملة الترويجية وفقاً لتقديره المنفرد.
 4. تُحكم هذه الشروط والأحكام وتفسّر فيما لم يرد به نص فيه وفقاً للقوانين الاتحادية لدولة الإمارات العربية المتحدة كما هي مطبقة في محاكم أبوظبي إلى الحد الذي لا تتعارض فيه هذه القوانين مع مبادئ وأحكام الشريعة الإسلامية وفقاً لما هو محدد في المعايير الشرعية ذات الصلة الصادرة من هيئة المحاسبة والمراجعة للمؤسسات المالية الإسلامية (أيوفي) وكما تفسرها لجنة الرقابة الشرعية الداخلية للمصرف. يكون لمحاكم أبوظبي اختصاص حصري للنظر في أي مسألة أو نزاع يثار أو يتعلق بهذه الشروط والأحكام. بغض النظر عما ذكر أعلاه، فإنه يحق للمصرف إقامة الدعاوى ضد المتعامل في أي منطقة اختصاص قضائي أخرى يراها مناسبة، كما لا يمنع اتخاذ إجراءات في اختصاص واحد أو أكثر من اتخاذ إجراءات أخرى في أي اختصاص قضائي آخر سواء كان ذلك، في نفس الوقت أو لا.
 5. يكون المتعامل غير مؤهل للمشاركة في أو الاستفادة من أي حملات أو عروض أو ترويجات أخرى طوال مدة هذه الحملة.

Campaign Terms and Conditions:

The following campaign terms and conditions (the "Terms and Conditions") apply on customers who apply for ADIB Etihad Guest Infinite Covered Card (the "Infinite Card") during the campaign period that 15th February until 30th April 2026 and includes both start and end dates of the campaign period (the "Campaign Period"),

and deposit in Abu Dhabi Islamic Bank ("ADIB" or the "Bank") Ghina Savings/Ghina Salary investment accounts whose accounts holders are customers of Gold Priority Banking segment or Diamond Priority Banking segment or Private banking segment .

1. The customer adheres to deposit in any Ghina Savings/Salary a new investment amount in addition to the benchmark balance of all his /her accounts with the Bank on 14th February 2026 a minimum of AED 250,000 during the Campaign Period and to maintain this as an incremental monthly average balance in these accounts not less than this new investment amount (the "Investment Amount") for a period not less than 2 calendar months starting from the month following the month in which the customer deposited such amounts (the "Investment Period").

2. The eligible customer must deposit an Investment Amount with the Bank from sources outside the Bank or from another ADIB customer who has no immediate family relationship or business partnership whether it is deposited in cash or in cheque in any of the above-mentioned accounts or transferring it to them.

3. The whole balance of the investment account including the Investment Amount will be invested in accordance with terms and conditions of the investment account in which the investment amounts have been deposited except the specific terms and conditions specified below ("Specific Terms and Conditions") and which are applicable on the Investment Amount specified above during the Investment Period. The customer (Rab-al-Maal) deposit of the Investment Amount in the investment account during the Investment Period is considered as evidence of his acceptance of these following Specific Terms and Conditions:

A. The achieved profit shares distribution of Mudaraba will be 1% for the Bank as a Mudarib (Mudarib share) and 99% for the customer as Rab-Maal (Rab-al-Maal share).

B. In respect of the Savings Accounts mentioned above, profit shall be calculated on the average balance of the daily closing balances available in all these accounts during the Investment Period.

شروط وأحكام الحملة الترويجية:

تطبق شروط وأحكام الحملة الترويجية التالية ("الشروط والأحكام") على المتعاملين الذين يقدمون على طلب للحصول على بطاقة انفينيت المغصاة من مصرف أبوظبي الإسلامي وظيف الاتحاد ("بطاقة انفينيت") خلال فترة الحملة الترويجية التي تبدأ من 15 فبراير وإلى 30 أبريل 2026 وتشمل تاريخ بداية فترة الحملة الترويجية وتاريخ انتهائها ("فترة الحملة الترويجية").

ويودعون في حسابات التوفير "غنى" / حسابات "غنى" للراتب الاستثمارية بشرط ان يكون أصحاب هذه الحسابات من فئة الحسابات المصرفية المميزة الذهبية أو فئة الحسابات المصرفية المميزة الماسية أو فئة الحسابات المصرفية الخاصة لدى مصرف أبوظبي الإسلامي ("المصرف")

1. يلتزم المتعامل بأن يودع في أي حساب من حسابات التوفير "غنى" / حسابات "غنى" للراتب لدى المصرف مبلغاً استثمارياً جديداً زيادة على الرصيد المرجعي لجميع حساباته لدى المصرف في يوم 14 فبراير 2026 بما لا يقل عن 250,000 خلال فترة الحملة الترويجية والمحافظة على متوسط رصيد شهري إضافي في هذه الحسابات لا يقل عن هذا المبلغ الاستثماري الجديد ("مبلغ الاستثمار") وذلك لمدة لا تقل عن شهرين ميلاديين ابتداءً من الشهر التالي للشهر الذي أودع فيه المتعامل هذه المبالغ ("الفترة الاستثمارية").

2. يلتزم المتعامل المؤهل بإيداع مبلغ الاستثمار لدى المصرف من مصادر خارج المصرف أو من متعامل آخر لدى المصرف ليس له علاقة قرابة من الدرجة الأولى بالمتعامل أو له شراكة تجارية مع المتعامل سواء كان ذلك بإيداع المبلغ الجديد نقداً أو بواسطة شيك في أي من الحسابات المذكورة أعلاه أو بتحويله إليها.

3. سيتم استثمار كل رصيد الحساب الاستثماري بما في ذلك مبلغ الاستثمار وفقاً لشروط وأحكام الحساب الاستثماري الذي تم إيداع المبالغ الاستثمارية فيه باستثناء الشروط والأحكام الخاصة المحددة أدناه ("الشروط والأحكام الخاصة") والمطبقة فقط على مبلغ الاستثمار المحدد أعلاه خلال الفترة الاستثمارية، ويعتبر إيداع المتعامل (رب المال) لمبلغ الاستثمار في الحساب الاستثماري خلال الفترة الاستثمارية قرينة على قبوله بهذه الشروط والأحكام الخاصة التالية:

أ. يتم توزيع أرباح المضاربة المحققة بواقع 1% للمصرف بصفته مضارباً (حصة المضارب) و99% للمتعامل بصفته رب مال (حصة رب المال).

ب. سيتم حساب الأرباح بالنسبة للحسابات الاستثمارية المذكورة أعلاه على أساس متوسط أرصدة الإغلاق اليومي المتوفرة في جميع هذه الحسابات خلال الفترة الاستثمارية.

C. The profit that is expected to be achieved for the customer on the average balance of the daily closing balances available in all these investment accounts during the Investment Period shall be 2% annually. Part of the achieved profit will be distributed and another part of this profit will be deposited on monthly basis in an Investment Risk Reserve Account in accordance with what is applicable on the same investment account segment, and the remaining amount will be deposited in a specific account in an accumulated basis till the end of the Investment Period (the "Specific Account"), the balance of which shall be invested in accordance with these Specific Terms and Conditions till the end of the Investment Period.

• An amount equivalent to a value of 25,000 Etihad Guest miles that will be paid to the customer on a new investment amount of AED 250,000 up to AED 749,999 from any remaining balance of the profit amount in this Specific Account out of such profit rate after these monthly distributions and the monthly deposits in the Investment Risk Reserve Account will be paid at the end of the Investment Period, and the customer agreed that any remaining profit amount in the Specific Account above such a percentage after such distributions and deductions shall be retained by the Mudarib as an additional incentive profit.

• An amount equivalent to 75,000 Etihad Guest miles that will be paid to the customer on a new investment amount of AED 750,000 and above from any remaining balance of the profit amount in this Specific Account out of such profit rate after these monthly distributions and the monthly deposits in the Investment Risk Reserve Account will be paid at the end of the Investment Period, and the customer agreed that any remaining profit amount in the Specific Account above such a percentage after such distributions and deductions shall be retained by the Mudarib as an additional incentive profit.

D. In case of not achieving expected profits in item "C", the difference may be decided at the distribution time to be paid from ADIB Shareholders' funds at its sole discretion, and granting such amount, even if all conditions are satisfied shall not represent an obligation on the Bank, and neither granting it, nor recurring granting it, shall represent an obligation on the Bank to grant it in any way.

E. The Investment Amount will be invested in accordance with the Specific Terms and Conditions specified above, and the amounts less than or greater than the monthly average of the account(s) balances that is equal to Investment Amount (will not be invested in accordance with these Specific Terms and Conditions but) will be invested in accordance with the terms and conditions of the investment account in which the amount has been deposited in.

ت. إن الربح المتوقع تحقيقه للمتعامل لمتوسط أرصدة الإغلاق اليومي المتوفرة في جميع هذه الحسابات الاستثمارية خلال الفترة الاستثمارية هو 2% سنوياً. وسيتم توزيع جزء من الربح المحقق وإيداع جزء آخر من هذا الربح في حساب احتياطي مخاطر الاستثمار بشكل شهري وفقاً لما هو مطبق على نفس فئة الحساب الاستثماري، وما تبقى بعد ذلك سيتم إيداعه في حساب خاص بشكل تراكمي حتى نهاية الفترة الاستثمارية ("الحساب المحدد")، وسيتم استثمار رصيده وفقاً لهذه الشروط والأحكام الخاصة حتى نهاية الفترة الاستثمارية.

• وما تبقى من ربح في هذا الحساب المحدد من نسبة الربح المذكورة بعد هذه التوزيعات الشهرية والإيداعات الشهرية في حساب احتياطي مخاطر الاستثمار سيُدفع منه مبلغ يعادل قيمة 25,000 ميل من أميال ضيف الاتحاد التي ستدفع للمتعامل على المبلغ الاستثماري الجديد الذي يتراوح بين 250,000 درهم إلى 749,999 في نهاية الفترة الاستثمارية، وقد وافق المتعامل أن ما زاد على هذا المبلغ بعد هذه التوزيعات والاقطاعات سيحتفظ به المضارب كحافز إضافي.

• وما تبقى من ربح في هذا الحساب المحدد من نسبة الربح المذكورة بعد هذه التوزيعات الشهرية والإيداعات الشهرية في حساب احتياطي مخاطر الاستثمار سيُدفع منه مبلغ يعادل قيمة 75,000 ميل من أميال ضيف الاتحاد التي ستدفع للمتعامل على المبلغ الاستثماري الجديد الذي يساوي 750,000 درهم أو أكثر في نهاية الفترة الاستثمارية، وقد وافق المتعامل أن ما زاد على هذا المبلغ بعد هذه التوزيعات والاقطاعات سيحتفظ به المضارب كحافز إضافي.

ث. وفي حال عدم تحقق الأرباح المتوقعة في "ت" فإنه من الممكن أن يُقرر المصرف وقت التوزيع دفع الفرق من أموال مساهمي المصرف وفقاً لتقديره المنفرد، ولا يعد منح هذا المبلغ ولو مع استيفاء جميع الشروط التزاماً على المصرف، ولا يشكل منحه، ولا تكرار منحه، التزاماً على المصرف بمنحه بحال من الأحوال.

ج. سيتم استثمار مبلغ الاستثمار وفقاً للشروط والأحكام الخاصة المحددة أعلاه، أما المبالغ التي تقل عن المتوسط الشهري المساوي لمبلغ الاستثمار أو تزيد عليه، (فلن يتم استثمارها وفقاً لهذه الشروط والأحكام الخاصة وإنما) سيتم استثمارها وفقاً لشروط وأحكام الحساب الاستثماري الذي تم إيداع المبلغ فيه.

- F. The balance of the investment amount of the Specific Account will be invested in accordance with the Specific Terms and Conditions specified above during the Investment Period, while after the end of the Investment Period its balance will be invested in accordance with the terms and conditions of the investment account in which the amount has been deposited in.
- G. The Investment Amount will be governed by - as to matters not specifically provided for in the Specific Terms and Conditions specified above - the General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services which are applicable on the investment account in which the amount has been deposited in.
4. The miles specified above will be transferred to customer's Etihad Guest account number in accordance with the aforementioned Specific Terms and Conditions, within 60 days from the end of the Investment Period .
5. The Bank staff are not eligible for this campaign.
6. Customer shall not be eligible to participate in or benefit from any other campaign, promotion, or offer
- ح. سيتم استثمار رصيد مبلغ استثمار الحساب المحدد خلال الفترة الاستثمارية وفقاً للشروط والأحكام الخاصة المحددة أعلاه، أما بعد انتهاء الفترة الاستثمارية فسيتم استثمار رصيده وفقاً للشروط وأحكام الحساب الاستثماري الذي تم إيداع المبلغ فيه.
- خ. يخضع مبلغ الاستثمار - فيما لم يُنص عليه في الشروط والأحكام الخاصة المحددة أعلاه - للشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية المطبقة على الحساب الاستثماري الذي تم إيداع المبلغ فيه.
4. سيتم تحويل الأميال المحددة أعلاه إلى حساب ضيف الاتحاد الخاص بالمتعاملين المؤهلين وفقاً للشروط والأحكام الخاصة المذكورة خلال 60 يوماً من انتهاء الفترة الاستثمارية.
5. إن موظفي مصرف أبو ظبي الإسلامي غير مؤهلون لهذه الحملة الترويجية.
6. يكون المتعامل غير مؤهل للمشاركة في أو الاستفادة من أي حملات أو عروض أو ترويجات أخرى طوال مدة هذه الحملة.